

<生徒総会にて>

今日の生徒総会の議題の中に携帯・スマホについての話し合いがあります。先日のPTA総会の中で毎週水曜日を「預かりデー」にしよう決めました。これは、4月に、仙台市でいじめ防止条例が施行されたことで、学校ごとにいじめ防止基本方針を決めることになったからです。今回の改訂の柱は学校ができること、家庭ができること、地域ができることを盛り込み、みんなでいじめを防止していこうというところ です。秋保中学校でも、8月末まで最終決定することになります。学校はサンキューグータッチデーなどに取り組んでいます。地域ではボランティア活動を通して交流を増やすことで防止に取り組めます。保護者は昨年SNSを使ってのいじめを防ぐために「預かりデー」を設けることに決めました。

新聞やニュースでスマホの害について取り上げられています。携帯やスマホを使う時間が1時間を超えると学力が下がっていくことが証明されています。秋保中学校が学習状況調査で携帯スマホを使っている時間が仙台市の平均を大きく上回っていることが分かっています。また、SNSによるいじめ、誹謗中傷も問題になっています。

小さい子供がゲームにはまり、宿題をしないなど自分で管理できないときには、ゲームを取り上げるしかありません。でもそれが解決のための最善の方法かというところではないと思います。自律、自分で律する、管理することができれば、取り上げる必要はないのです。

今日の話し合いは、自分たちで管理できるかを決める大事な話し合いになると思います。自分たちのためによく考えて意見を出し合っ てほしいと思います。

もう一つ、4校交流に向けてリーダーを中心に校歌練習に取り組んでいます。交流する4校は仙台市内で全校生徒が100名満たない学校です。昨年の交流で、学校が小さいことはハンディではなくチャンスに変えられることを学びました。自分の生活している場所に誇りを持つことをシビックプライドといいます。有名なのはオランダ・アムステルダム市民が取り組んでいるI Amsterdam. ですが、同じようにI'm Akiu. のプライドを示す機会になります。秋保に生まれ、秋保に育ち、秋保に学んでいる誇り示してほしいと思います。

充実した話し合いを通して、よりよい学校生活、そして将来につなげてほしいと思います。秋中生の本気度を見せてください。